

El primer incendio forestal del verano se produjo en el lugar de Penarroiba, en la zona de Covas



Los bomberos tuvieron que emplearse durante más de dos horas en las tareas de extinción meis

El primer incendio forestal del verano se produjo al mediodía de ayer en la zona conocida como Penarroiba, en Covas, donde ardió una zona llana de monte raso pero también la vegetación del acantilado cercano. Los Bomberos de Ferrol fueron los primeros en llegar a la escena, en torno a las tres y media de la tarde. Su función principal consistió en proteger un grupo de casas que se encuentra en las inmediaciones y tuvieron que hacerlo con su camión urbano puesto que el vehículo específicamente adaptado para las actuaciones forestales se había averiado por la mañana en plena avenida de Esteiro –tuvo que ser remolcado al rompersele la transmisión–.

Poco después llegaban dos brigadas de la Xunta, junto con un agente forestal, que se aplicaron principalmente en la extinción de las llamas, quedando controlado el incendio en torno a las seis de la tarde –unas dos horas y media después de haberse declarado–.

La columna de humo podía verse claramente en toda la bahía de Esmelle y San Xurxo, pero finalmente no hubo que lamentar daños materiales de ningún tipo.

La tarde fue “movida” en la zona de Covas puesto que en la parroquia próxima de Mandiá, en la zona de Taboada, se declaró otro incendio, en este caso en un invernadero de un particular, sobre el que alertaron al servicio de emergencias los vecinos de las

casas cercanas en torno a las cinco de la tarde. Finalmente fueron estos mismos los que pudieron controlar las llamas y no requirieron finalmente la presencia de los agentes de Ferrol, que se encontraban trabajando en la zona costera.

También la agilidad y el buen hacer de un particular, el dueño de la gasolinera de Alcampo, previno lo que podía haber supuesto una situación muy compleja puesto que, asimismo a primera hora de la tarde, se declaró en estas instalaciones un incendio en un vehículo. Pudo controlarse gracias a los elementos de extinción con que contaban en el recinto.

Avisos

Con la temporada veraniega a punto de comenzar, es conveniente recordar que cualquier avistamiento de un posible incendio debe ser comunicado a los servicios de emergencias. Puede hacerse a través del 112 o del número 085, que es la línea reservada precisamente para los incendios forestales en la comunidad.

<http://www.diariodeferrrol.com/articulo/ferrol/primer-incendio-forestal-verano-produjo-lugar-penarroiba-zona-covas/20150626224700127537.html>